

## A HAPPY NEW YEAR! 2023

イエス・キリストの聖誕から 2023年、新しい年が始まりました。  
今年こそ…！ コロナの感染状況が落ち着いて 皆が安心した生活を送れますように。  
戦争という人間同士の憎しみ合いや殺め合いを一刻も早く終わらせられますように。  
美しく澄み渡る青空を仰ぎながら、これからの歩みの上に平安を願い祈った元旦でした。

この地上のどこにいようと、果てなく広がる海の向こう側の遙か遠くに住む者でも  
見上げる空は1つ。同じです。この広い空の下、私達は皆 世界中の人と繋がっています。  
そのことを信じ、寛い視野で 優しく生き合う子ども達を育みたいと 心から思いました。

6日の始業礼拝では、子ども達の笑顔が まぶしいほどに キラキラと輝いていました。  
ほんの少しのお休みだったはずなのに、ひと回りもふた回りも 成長したように感じられ、  
逞しさと頼もしさで 自信と希望に満ちあふれた姿が、ほんとうに可愛いらしかったです。  
クリスマスにイエスさまをくださった神様の愛に感謝し、その温かな愛の炎を 絶やさず  
愛する子ども達ひとりひとりの心と共に、日々 平和を願い 祈り合い 分かち合いながら  
今年も前進したいと心を新たにしています。本年も どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

『 神は、真実な方ですから、あなたがたを 耐えることのできないような  
試練に合わせることは なさいません。  
むしろ、耐えることのできるように、試練とともに、  
脱出の道も備えてくださいます。(Iコリント 10:13) 』 (石田 記)